

Jahresbericht der Gruppe Psoriasis und Vitiligo Genf 2023

Auch im Jahr 2023 sind verschiedene Anfragen im Zusammenhang mit Vitiligo und Psoriasis an mich gestellt worden. In manchen Fällen habe ich die Auskunft von Fachpersonen eingeholt oder die Meinung meiner Kolleginnen angefragt. Vielen Dank an alle für die wunderbare Unterstützung und die gute Zusammenarbeit.

Am 25. Oktober habe ich an der Veranstaltung für Betroffene und Angehörige «Psoriasis, es juckt mich, darüber zu sprechen» am Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV) über Videokonferenz teilgenommen. Prof. C. Conrad, Leiter des Zentrums für Psoriasis, und M. Konrad, spezialisierte Krankenschwester, haben zusammen mit ihrem Team die therapeutische Schulung und die Möglichkeiten der Phototherapie den Interessierten nähergebracht.

Im Rahmen des Welt-Psoriasis-Tages habe ich die Fragen des Journalisten Lucas Vallois, vom Schweizerischen Ärzteverlag im Zusammenhang mit Psoriasis und Psoriasis Arthritis beantwortet. Ich konnte meine persönlichen Erfahrungen mit einer spezifischen Diät einbringen, die zur Besserung der Haut und der Gelenke beigetragen haben. Ebenso war es mir wichtig, dass die SPVG als Patientenorganisation erwähnt wird und die Webadresse im Text erscheint.

<https://www.swisshealthweb.ch/fr/article/doi/bms.2023.1264347480/>

Herzlichen Dank an alle, die uns in diesem Jahr unterstützt haben: Liliane Trepper, Cornelia Etter, der SPVG-Vorstand und die Geschäftsstelle von aha! Allergiezentrum Schweiz. Besonders danken möchte ich den Regionalgruppenleiterinnen für die sehr gute und herzliche Zusammenarbeit.

Adelheid Witzeling
Genf, 5. Februar 2024